
5 Pièces

105 m²

Réf. getkey_u_423130471

920 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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EXCLUSIVITE  –  Quartier  commerçant  et  animé  de  la  rue  St  Charles,

Paris,  15ème, à 2 pas du Parc André Citroen, dans un immeuble des

années  60,  appartement  4/5  pièces  (105m2),  en  étage  et

particulièrement lumineux !Il  se compose d'une entrée distribuant :Une

belle  pièce  de  réception  (41m2)sur  balcon  ouest,Une  cuisine

indépendante équipée (avec possibilité ouverture cuisine US)Un couloir

aux  nombreux  placards  mène  à  2  chambres  orientées  ouest  –  (3ème

chambre possible dans une partie du séjour)La salle de bain/buanderie

+ wc et la salle de douche + wc, rénovées sont de belles tailles.Travaux

...

EXCLUSIVE  –  In  the  heart  of  the  15th,  in  the  lively  shopping  district  of  Rue  St

Charles,  near  the  Parc  André  Citroen,  in  a  building  from  the  60s,  4/5  room

apartment  (105m2),  upstairs  and  particularly  bright!It  consists  of  an  input

distributing:A beautiful reception room (41m2) with a west balcony,An independent

equipped kitchen (with  possibility  of  opening US kitchen)A corridor  with  numerous

cupboards leads to 2 west-facing bedrooms – (3rd bedroom possible in part of the

living  room)The  renovated  bathroom  +  toilet  and  shower  room  are  of  good

size.Recent work: Bleached oak parquet flooring in ...
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